

# Je ne suis pas parfaite... oui et alors !?



Simone .



Il faut que tout le monde le sache : je ne suis pas parfaite, il m'arrive de me tromper !

Le Père céleste sait de quelle pâte nous sommes faites, et nous, le savons-nous, l'acceptons-nous ?

Je suis loin de la perfection, un évènement vécu s'est chargé de me le rappeler ! Un rendez-vous fixé aujourd'hui à mon lieu de travail est exceptionnellement avancé. J'ai omis de le noter dans mon agenda et ce qui devait arriver, arriva. Je suis arrivée avec 20 minutes de retard ! L'accueil sur les lieux ne fut vraiment pas chaleureux, plusieurs collègues à tour de rôle m'interpellent...

Et pour finir je me retrouve face à ma cheffe ! Elle exprime très

clairement son mécontentement et retourne dans son bureau.

Je me retrouve face à moi-même et voilà qu'un certain nombre de pensées font surface : tu es vraiment nulle, tu aurais pu vérifier ou noter tes horaires...

- tu n'es pas capable d'assumer....
- que vont penser tes collègues ?
- et mon image est ternie...

La culpabilité et la honte sont en train de vouloir s'installer et produire leurs fruits. Dans ce genre de situation des rengaines négatives font surface...

C'est alors que j'ai crié intérieurement STOP !

Et mon dialogue intérieur a changé sur le champ :

- As-tu été en retard les 6 derniers mois ? Non, ce n'est pas dans mes habitudes !
- Quels vont être mes sentiments face aux collègues qui m'ont interpellée ?
- As-tu l'humilité d'accepter, d'accueillir pleinement ta nature humaine avec ses limites et ses imperfections sans pour autant te complaire dans la paresse ou de mauvaises habitudes ?

L'Evangile ne nous invite-t-il pas à " être parfait comme votre Père dans le ciel est parfait " ? **Matthieu 5.48**... (d'ailleurs il n'est pas question ici, d'après le texte d'une perfection morale mais d'aimer comme Dieu aime)

Vivre pleinement en acceptant ma nature humaine et chercher à progresser et grandir sont complémentaires... M'accueillir, consciente de qui je suis et accueillir la grâce formatrice de Dieu me permettront de vivre dans une paix de plus en plus grande.

Dans de tels moments, accepter que je suis aimée de Dieu est difficile car je ne crois pas mériter son amour...

Pourtant il nous dit : " Comme un père est tendre pour ses enfants, le Seigneur est tendre pour ceux qui l'aiment ; il sait bien de quelle pâte

nous sommes faits... " **Psaumes 102.13**

En partenariat avec [www.famillejetaime.com](http://www.famillejetaime.com)

Simone .

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



10 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)